

# *Venezuela recibe cargamento de insumos médicos procedente de China*

---



Caracas, 27 may (RHC) El ministro de Salud de Venezuela, Carlos Alvarado, recibió, este lunes, 269 toneladas de medicamentos y material quirúrgico mediante la cooperación técnica-humanitaria establecida entre el Gobierno de China y el país sudamericano.

Desde el Aeropuerto Internacional Simón Bolívar, ubicado en el estado de Vargas, el titular del sector precisó que los insumos ayudarán a “disminuir los efectos del bloqueo económico impuesto por Estados Unidos”.

La carga fue recibida por el gobernador de la demarcación, Jorge Luis García Carneiro, y el embajador chino en Caracas, Baorong Li.

El titular explicó que gran parte de los insumos y medicinas serán distribuidos en el plan de la Ruta Materna y el programa de Salud Respiratoria, ambos proyectos desplegados en todo el territorio nacional.

Añadió que a Venezuela llegarán en los próximos seis meses suministros médicos valorados en 104 millones de dólares, “lo que permitirá suplir todas las necesidades”.

En ese sentido, detalló que los materiales para el sector no solamente provendrán de la asistencia técnica humanitaria con China, sino también desde Rusia y la Cruz Roja Internacional y de los convenios de cooperación con Cuba.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191842-venezuela-recibe-cargamento-de-insumos-medicos-procedente-de-china>



**Radio Habana Cuba**